



## Jugend hilft!

SCHÜTZENKOMPANIE „SEPP KERSCHBAUMER“ EPPAN/JUNGSCHÜTZEN



Da die Aktion am vergangenen Samstag so erfolgreich angelaufen ist, haben wir uns dazu entschlossen, weiterzumachen.

In der Metzgerei Ebner in St. Pauls steht eine Box, in die man einen Zettel mit seinem eigenen Kontakt oder jenem einer bedürftigen Person einwerfen kann. Wir werden dann jeden Samstag alle lebensnotwendigen Sachen den Leuten vor die

Haustür liefern.

Wir konnten schon so einigen wieder ein Lächeln ins Gesicht zaubern, „helfmoralom“, dass es mehr werden!

Bei Informationen oder wenn jemand Hilfe braucht, kann er oder sie sich gerne unter folgender Nummer melden: 338 5362391.

Jugend hilft!



## Bilder erzählen Geschichte

BILDUNGS-AUSSCHUSS GIRLAN Einweihung der Grundschule „Florian Knottner“ vor 60 Jahren



**Bildungsausschuss Girlan**

Das Fotoarchiv Girlan, einer unserer Mitgliedsvereine, ist im Besitz von über 5.000 älteren und jüngeren Fotos unseres Dorfes. Deshalb haben wir beschlossen, von nun an einmal im Monat eines der Fotos im Gemeindeblatt vorzustellen.

Das erste Foto handelt von der Einweihung der Grundschule Girlan am 19. März 1961, also genau vor 60 Jahren! Im neuen Schulhaus gab es acht Klassenräume, ein Lehrerzimmer, einen Turn- und einen Werkraum und eine Schuldienervohnung. Die Schule wurde nach Florian Knottner benannt. Dieser war von 1922 bis 1944 Pfarrer in Girlan und setzte sich sehr für arme Familien im Dorf ein.

Zahlreiche Girlanerinnen und Girlaner nahmen am Festakt der

Einweihung teil. Das ganze Dorf freute sich über die neue Grundschule. Auch die Musikkapelle, die Feuerwehr und die Schützen sind auf dem Bild zu sehen.

„Es war ein besonderes Ereignis für unser Dorf“, erinnert sich die Girlanerin Erna Werth, Jahrgang 1949. Sie war damals zwölf Jahre alt. „Alle Schulkinder waren anwesend. Einige Kinder haben ein Gedicht aufgesagt. Auch die Obrigkeit der Gemeinde war anwesend. Hochwürden Heinrich Bernard weihte die Schule ein. Ich erinnere mich auch an Fräulein Fani und Schwester Maria Antonia. Wir Kinder haben uns sehr gefreut. Wir hatten jetzt viel mehr Platz als vorher. In diese schöne neue Schule sind wir sehr gerne gegangen.“

*Sigrid Mahlknecht Ebner*



Am 19. März 1961 wurde die neue Grundschule in Girlan feierlich eingeweiht.

